

1900 Jugendliche starten bei Daimler ihre Ausbildung

1900 Jugendliche starten in diesem Jahr ihre Berufsausbildung bei der Daimler AG. Im Mercedes-Benz Werk Sindelfingen begrüßte der Daimler- und Mercedes-Benz-Chef Dr. Dieter Zetsche die neuen Kolleginnen und Kollegen zum Ausbildungsstart. „Die Premium-Qualität unserer Produkte ist das Ergebnis harter und hervorragender Arbeit. Die neuen Auszubildenden sind unsere Fachkräfte von morgen und stehen für die Zukunft unseres Unternehmens. Deshalb suchen wir immer Azubis mit Persönlichkeit, mit guten Noten, viel Engagement und jeder Menge Begeisterung für den Stern. Das alles finden wir auch im neuen Jahrgang“, sagte Zetsche.

Über alle Lehrjahre hinweg absolvieren derzeit über 6500 Jugendliche in Deutschland eine Ausbildung bei Daimler. Damit stellt das Unternehmen mehr als ein Drittel aller Ausbildungsplätze der deutschen Automobilhersteller.

Am Mercedes-Benz-Standort Sindelfingen begannen in diesem Jahr mehr als 260 junge Menschen ihre Ausbildung. Insgesamt absolvieren hier rund 850 Jugendliche eine Berufsausbildung oder ein Duales Studium. Das Ausbildungsangebot in Sindelfingen ist seit Jahrzehnten sehr breit gefächert, aktuell werden Jugendliche in 13 kaufmännischen und technischen Berufen sowie fünf dualen Studiengängen ausgebildet. Seit der Gründung des Werks haben rund 21 600 Jugendliche hier ihre Berufsausbildung abgeschlossen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Dr. Dieter Zetsche, Vorsitzender des Vorstands der Daimler AG und Leiter Mercedes-Benz Cars, im Gespräch mit Luke Makowitz, Auszubildender zum Konstruktionsmechaniker im ersten Lehrjahr.

DAIMLER
